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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Хорошо.  Спасибо всем за ваше терпение, и я 

извиняюсь, что заставил вас ждать.  Возможно, нам придется 

задержаться на перерыв, чтобы это компенсировать. 

Поэтому давайте больше не терять времени.  Пожалуйста, 

поскольку мы не все друг друга знаем, меня зовут Томас 

Шнайдер.  Я в настоящее время являюсь председателем GAC.  

У нас есть несколько заместителей председателя.  Ольга -- 

Ольга, извините.  Гема Кампиллос из Испании и другие сидят -

- другие также здесь.  Ольга Кавалли из Аргентины, Ванавит 

здесь и Генри здесь.   

Представьтесь кратко, пожалуйста, если вы в правлении, 

чтобы мы все вас знали, и затем мы начнем.  Спасибо. 

 

HOLLY RAICHE [ХОЛЛИ РАЙШЕ]: Холли Райше, команда лидеров ALAC.  Спасибо. 

 

LEON SANCHEZ [ЛЕОН САНЧЕЗ]: Леон Фелипе Санчез, член ALAC, назначен NomCom для 

региона Латинская Америка и Карибские острова. 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: ...Вице-председатель. 

 

YRJO LANSIPURO [ИРДЖО ЛАНСИПУРО]:  Ирджо Лансипуро, посредник ALAC в GAC. 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]:  Алан Гринберг, председатель ALAC.  И у нас осталось 

еще два места для любых из заместителей председателя GAC 

или членов ALAC, которые желают сидеть здесь. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Хорошо.  Спасибо.  Вы видите повестку, 

предполагаемую повестку на экране.  Это ориентировочная 

повестка.  Если что-то в нее не включено, что вы считаете -- 

любой из нас считает, что нам обязательно необходимо 

обсудить, конечно, я думаю, нам нужно быть гибкими. 

Не теряя больше времени, позвольте мне перейти к первому 

пункту.  Новые gTLD.  Общий процесс и сроки, проверка 

обязательств по обеспечению общественных интересов. 

Для тех из вас, кто уже был на предыдущем совещании, нас 

только что проинформировали о том, что рассматривает 

группа по анализу CCT, конкуренция, потребительское 

доверие и потребительский выбор, по-моему, она так 
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называется.  Поэтому мы с нетерпением ждем, я полагаю, как 

и вы, увидеть эти ответы. 

Поэтому позвольте мне передать слово моим коллегам из 

ALAC, чтобы они рассказали об этом, и, безусловно, сроках 

общего процесса.  Вы видели рекомендацию GAC, в которой 

не единожды повторяется логическая, по нашему мнению, 

последовательность действий, что сначала проводится анализ 

первого раунда, затем мы смотрим, что прошло не так, что, 

возможно, требуется исправить, и затем мы готовимся и 

проводим второй раунд. 

Поэтому я думаю, что наша логика достаточно ясная, по 

крайней мере, мы надеемся на это. 

Передаю вам слово. 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]:  Я сделаю пару очень коротких заявлений. 

Мы всецело поддерживаем концепцию того, чтобы 

посмотреть, что произошло до, до того, как начать снова.  У 

At-Large нет каких-либо вопросов относительно этого. 

Наши люди в группе по анализу очень активно участвуют.  В 

настоящее время основные опасения, несмотря на то, что они 

необязательно поддерживаются всеми членами группы по 

анализу, будут включены в промежуточный отчет.  Поэтому 
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это важно.  И если вы помните ALAC и GAC попросил 

Правление изучить категорию1, строки мер защиты 1 по 8 

более детально.  Правление предложило направить данный 

вопрос группе по анализу CCT и PDP.  Обе группы убедили 

меня, что это в списке их дел. 

Поэтому я думаю, что прогресс идет. 

С точки зрения PDP, мне кажется, что это будет длиться долго, 

потому что необходимо проделать большое количество 

работы.  И мне кажется, что на Правление будет оказываться 

большое давление что-то сделать до его окончания. 

Поэтому нам нужно за этим следить. 

Спасибо. 

 

THOMAS SCHNEIDER [ТОМАС ШНАЙДЕР]:  Спасибо.  Учитывая, что мы только что 

заслушали инструктаж о проверке CCT, и эта тема под пунктом 

3 нашей повестки, возможно, нам стоит совместить эти два 

вопроса и поговорить о новых gTLD в будущих раундах, сроках 

и вопросах общественной политики или вопросах 

пользователя все вместе.  Поэтому давайте заслушаем 

вопросы, комментарии относительно новых gTLD в будущих 

раундах и в целом, вне зависимости состоите ли вы в GAC или 

ALAC.  Нет микрофонов.  Просто попросите микрофон.  Я вижу 

СК и Иран. 
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СОЕДИНЕННОЕ КОРОЛЕВСТВО: Спасибо, Томас.  Добро пожаловать коллеги из ALAC и 

команда ALAC.  Очень важно обменяться мнениями с вами 

сегодня.   

По вопросу новых gTLD мне бы хотелось воспользоваться 

возможностью и обратить ваше внимание на отчет Совета 

Европы по заявкам для новых gTLD от сообщества -- новых 

gTLD.  Этот отчет был издан на прошлой неделе, и сейчас он 

доступен.  У меня есть несколько распечатанных копий. 

Предварительным замечанием в официальном заявлении 

GAC в Хельсинки было то, что работа должна проводиться 

Советом Европы, который является наблюдателем в GAC.  И на 

самом деле, если бы я мог -- Томас, могу ли я попросить 

Патрика Пеннинкса [Patrick Penninckx], представителя Совета 

Европы, который здесь, чтобы сказать несколько слов об этом 

важном отчете, который, с точки зрения СК, предоставляет 

очень ценный и критичный вклад в наши обсуждения о 

последующих раундах, основываясь на опыте заявок от 

сообщества в текущем раунде.  Поэтому, если вы позволите, я 

передам слово Патрику, чтобы он добавил. 

 

THOMAS SCHNEIDER [ТОМАС ШНАЙДЕР]: Хорошо.  Совет Европы, пожалуйста.  Потом 

Иран.  Пожалуйста, Патрик. 
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СОВЕТ ЕВРОПЫ:  Спасибо, Председатель.  Спасибо, Марк, что подняли эту 

важную тему за нас.  В отчете представлен детальный анализ 

политики и процедур ICANN относительно территориальных 

заявок, в основном с точки зрения прав человека.  В 2012 году 

ICANN уже предпринимало попытку открытия широкого 

диапазона пространства имен новых gTLD.  Мы посчитали, что 

важным моментом сейчас, до начала нового раунда, является 

изучить его с точки зрения прав человека, в частности, 

безусловно, в отношении некоторых ключевых ценностей, 

ценностей прав человека, свободы самовыражения, свободы 

ассоциаций и особенно также недискриминации и 

комплексной проверки раунда определения новых gTLD.  

Таким образом, отчет об этом. 

Это детальный анализ.  В нем указано несколько точных 

рекомендаций.  И он доступен в распечатанном виде и 

онлайн.  Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:  Спасибо большое.  У ALAC есть комментарии по 

этому вопросу?  Алан. 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]: Мы только что об этом узнали.  И я только несколько 

минут назад получил распечатанную копию.  Мы довольно 
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критично относились к тому, как этот процесс проводился.  

Поэтому, безусловно, мы были не очень удовлетворены 

текущей ситуацией.  Я не уверен -- мы будем рассматривать 

его чисто с точки зрения прав человека.  Но я был бы очень 

удивлен, если бы существовало большое расхождение между 

тем, что вы рекомендуете и тем, что мы думаем.  Поэтому я 

предлагаю, чтобы мы с обеих сторон его рассмотрели и, 

возможно, сделали что-либо совместно, если это применимо, 

в Копенгагене или до него.  

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:  Спасибо большое.  Иран далее. 

 

ИРАН:   Спасибо большое.  Мы очень рады слышать, что мнением 

ALAC является не начинать новый раунд до того, как мы 

разрешим проблемы текущего или предыдущего раунда.  Но 

также хотелось бы обсудить еще один вопрос.  Вне 

зависимости от того, когда начинать, вопрос заключается в 

том, как начинать.  Вопросы в самом начале относительно 

обслуживания в порядке очереди.  У нас очень печальный 

опыт с обслуживанием в порядке очереди.   Я имею ввиду 

правительство, не здесь.  Но за пределами ICANN.  Много 

недовольных обслуживанием в порядке очереди.  Права 

каждого пользователя не уважаются.  Поэтому мы бы хотели 

узнать мнение ALAC по этому вопросу.  Спасибо. 
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ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]: Я не думаю, что у нас есть какие-либо взгляды 

относительно этого, потому что, честно сказать, мы это не 

обсуждали. У отдельных членов ALAC, возможно, есть 

взгляды.  У меня есть личные взгляды, но я не думаю, что 

было бы справедливым отнести к их ALAC в целом. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]: Я думаю, что мы здесь свободно обмениваемся 

мнениями.  Поэтому любой, кто желает выразить свой личный 

взгляд может это сделать, если заранее об этом сообщить.  

Это вам решать.  Поэтому да, если вы хотите обсудить что-то, 

которые еще не обсуждались, но начать разговор, мы 

перейдем на личные мнения.  Я не думаю, что в таком случае 

возникнет проблема.  По крайней мере, это то, как я понимаю 

процесс.  Есть ли какие-либо дальнейшие комментарии?  Это 

Себастиен Бахолетт.  Спасибо.  Поэтому если кто-то мог бы 

передать ему на микрофон, или чтобы он подошел к 

микрофону, чтобы мы все могли его слышать. 

 

SEBASTIEN BACHOLLET [СЕБАСТИЕН БАХОЛЛЕТ]: Bonjour.  Добрый день!  Спасибо большое.  

Спасибо, что предоставили мне слово.  Мне кажется, что 

одной из причин, почему at-large не обсудил и не высказал 

свое мнение относительно этого было потому что, нам 
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приходится рассматривать большое количество вопросов 

одновременно.  Поэтому очень сложно уделить время 

каждому из них.  Я думаю, что новый раунд gTLD будет открыт 

в течение определенного периода или навсегда.  На самом 

деле, я не знаю.  Нам придется над этим поработать, когда у 

нас будет время.  Мы все сконцентрированы на переходе 

IANA.  Это закончилось.  Сейчас нам нужно обсуждать другие 

вопросы.  Не только многообразие.  Существует много 

вопросов, связанных с Рабочим потоком 2. 

Поэтому для сообщества, раунд новых gTLD потребует много 

размышлений сообщества и всех нас, добровольцев, кто здесь 

работает. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]: Спасибо большое, Себастиен.  Мы отметим то, что 

вы сказали.  И если люди представляют правительство, 

которое провело эту работу, даже когда мы подготовлены к 

этому, это не означает, что мы не можем следить за тем, что 

происходит.  Я не знаю, кто просит слово справа. 

 

HOLLY RAICHE [ХОЛЛИ РАЙШЕ]: Пока два совещания.  До того, как мы продолжим, нам бы 

хотелось прочитать отчеты.  Были получены очень интересные 

результаты, которые нужна сперва тщательно изучить.  Да, у 

нас не было времени.  Но, на самом деле, у нас не было 
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результатов.  На самом деле, некоторых из этих результатов у 

нас не будет. Мы ожидаем, что период комментариев будет в 

декабре/январе.  Поэтому -- попрощайтесь с 

рождественскими каникулами.  Но не все результаты 

поступили. Поэтому это затруднит предоставление 

комментариев в любом случае, потому что у нас не будет 

полной информации на данной стадии.  Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:  Спасибо.  И поэтому процессы должны быть 

логичными, в плане получения информации.  Чтобы было 

время над ней поработать и затем время комментировать.  

Поэтому я думаю, мы понимаем.  И, я надеюсь, что все вас 

понимают. 

Есть ли какие-либо дальнейшие срочные вопросы 

относительно новых gTLD?  После этого, я думаю, мы 

перейдем к следующему пункту.  Далее Леон.  Спасибо. 

 

LEON SANCHEZ [ЛЕОН САНЧЕЗ]:  Спасибо большое, Томас.  Мне бы хотелось узнать или 

поинтересоваться мнением нашего коллеги из Ирана.  Если 

мы не будем проводить обслуживание в порядке очереди, 

какой механизм вы себе представляете, который мы могли бы 

осуществить во время следующего раунда? 
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ИРАН:   Нашим мнением является не начинать новый раунд в течение 

определенного времени.  Начать целый процесс и оставить 

обслуживание в порядке очереди.  Это все.  Спасибо.  

Навсегда. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]: Спасибо.  Алан. 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]: Да.  Опять личное замечание.  Если и когда мы 

дойдем до стадии в PDP, когда все согласятся на 

использование в данный раз категорий, что будет означать 

разные правила для каждого вида TLD, допустимо, что мы 

могли бы прийти к выводу по некоторым классам TLD, 

которые менее проблематичны для развертывания и 

выпустить их до принятия других правил.  Но, я буду честным.  

Но сейчас все боятся, что если мы это сделаем, давление на 

Правление ICANN будет таким, чтобы выпустить все виды, что 

мы немного опасаемся даже произнести эти слова. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:  Спасибо.  Мы это отметим.  И, безусловно, 

вопрос категорий поднимался некоторыми из GAC, в том 

числе мною, в 2009 году и в тот период.  Возможно, все еще 

стоит думать об этом, но будьте осторожны относительно 

способов злоупотребления.  Но если мы уверены в 
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существовании достаточных мер защиты, чтобы избежать 

злоупотребления, я все-таки думаю, что мы бы получили 

пользу от создания различных категорий.  Это было личным 

замечанием, связанным с прошлым опытом.  Хорошо.  Я 

думаю, что мы можем перейти к следующему пункту -- что 

означает, что мы покрыли темы 1 и 3, насколько я понимаю.  

И мы перейдем к пункту 2, многообразие.  Многообразие, в 

целом, в отношении организации и так как оно обсуждается в 

Рабочем потоке 2 процесса подотчетности.  И, безусловно, вы 

знаете, что о многообразии важно спрашивать, так как 

правительства приезжают из всех регионов мира, мы бы 

хотели узнать ваши взгляды относительно уместности 

многообразия, что касается ICANN, в целом, а также 

различных групп интересов и различных подучреждений 

данной организации, какие ваши взгляды на этот вопрос, что 

вы думаете относительно Рабочего потока 2, но также помимо 

Рабочего потока 2.   Мы бы с радостью послушали ваше 

мнение.  И как вы рассматриваете вопрос многообразия и 

операционного многообразия в вашей группе интересов.  

Спасибо. 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]: Никто не желает говорить о многообразии? 
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LEON SANCHEZ [ЛЕОН САНЧЕЗ]:  Я воспользуюсь преимуществом услуг перевода, 

поэтому я буду говорить по-испански.  Мне кажется, что 

многообразие является очень важной темой для ICANN, по 

крайней мере, с точки зрения сообщества At-Large.  Нашим 

мнением является то, что благодаря многообразию, в ICANN 

большое количество разных мнений, которые отражают 

пользователей со всего мира из разных регионов, разных 

интересов.  Поэтому мы думаем, что всем из нас следует 

стремиться к созданию более многообразного сообщества, 

более включительного сообщества, которое бы 

удовлетворяло нужды и требования различных сообществ.  

Мы видели, что некоторые проблемы были связаны с 

регионами с недостаточным уровнем обеспеченности 

услугами.  Это потому, что не существует механизмов, 

которые помогли бы им получить пространство доменного 

имени, у нас отсутствует оптимальное покрытие.  Поэтому в 

сообществе At-Large, мы говорили и обсуждали, что нам 

нужно продвигать эти механизмы, продвигать обучение 

пользователей этих регионов с недостаточным уровнем 

обеспеченности услугами, чтобы мы смогли услышать и 

задокументировать их голоса. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]: Gracias, Леон.  Ольга? 
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OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]: Я также буду говорить по-испански. 

Спасибо большое, Леон, за ваши комментарии.  Для меня в 

частности и для Аргентины многообразие в сообществе ICANN 

является залогом успеха модели с участием многих 

заинтересованных сторон.  Модель с участием многих 

заинтересованных сторон не может быть успешной, 

долгосрочной и надежной без многообразия.  Но мне бы 

хотелось поблагодарить наших коллег at-large -- и я 

благодарю их за то, что они присоединились к нам сегодня -- у 

меня такой вопрос: как вы организуете работу в регионах?  

Потому что в настоящее время GAC не организовал свою 

работу в регионах.  Мы предпринимали некоторые 

неформальные попытки регионального сотрудничества. Но, в 

целом, мы еще формально не оформляли какое-либо 

разделение по регионам.  У вас есть четыре RALO, пять RALO, 

извините.  И вы распределили и разделили вашу работу на 

регионы.  Вы не могли бы это прокомментировать?  Спасибо 

большое. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:  У нас есть одна минута, чтобы ответить на этот 

вопрос.  Поэтому, ALAC, вам слово. 
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LEON SANCHEZ [ЛЕОН САНЧЕЗ]: Моим кратким ответом будет, что в сообществе At-Large у 

нас есть пять регионов.  В каждом регионе есть свои правила, 

рабочие методы и организация.  Но по сути, но основанием 

at-large является ALS, структуры At-Large.  И они являются 

частью этого сообщества. 

И они, безусловно, делятся информацией в различных 

регионах.  Поэтому на уровне страны у нас могут быть эти 

местные структуры, но они координируются регионально.  И 

затем во время заседаний и саммитов, саммитов at-large, мы 

координируем работу на глобальном уровне, чтобы наши 

цели были удовлетворены. Разделение по регионам точно 

такое же, как и в ICANN.  ICANN установил различные регионы.  

У нас есть Северная Америка и Латинская Америка, Карибский 

регион, Европа, Африка и Азиатско-Тихоокеанский регион. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]: Регионы, которые ALAC использует, являются 

регионами ICANN, которые не выполнимы для правительств. 

По крайней мере, мы заслушали мнение.  Алан хотел быстро к 

этому вернуться.  Далее в списке Тиджани, затем Швейцария 

и Иран, после этого мы остановимся, но я -- 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]: Очень быстрый комментарий.  Вступление к вопросу 

звучало, как будто мы были очень организованными и 
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создали эту региональную структуру.  Она была создана -- 

когда был создан at-large в 2002 году, она была указана в 

уставе.  Поэтому мы это не было самоорганизацией.  Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]: Это объяснение.  Хорошо. 

Тиджани, да, господин. 

 

TIJANI BEN JEMAA [ТИДЖАНИ БЕН ДЖЕМАА]:  Спасибо, Томас.  Я продолжу делать, как 

делали мои коллеги.  Я буду говорить по-французски, чтобы 

показать многообразие этой группы.   Тема многообразия 

является очень важной для меня.  И ее обязательно уважать в 

ICANN.  Первый раз, когда мы говорили о многообразии в 

ICANN было тогда, когда мы хотели применить многообразие 

к выбору директоров Правления.  Именно поэтому мы 

подумали о пяти регионах.  Так, чтобы в Правлении все 

директора не представляли один регион. 

Необходимо, чтобы было определенное количество 

представителей из каждого региона.  И сейчас в Рабочем 

потоке 2 мы говорим об увеличении многообразия. 

Это очень хорошо.  Но я боюсь, что мы можем задушить эту 

концепцию многообразия.  Рассматривая большое количество 

деталей, которые, безусловно, не приведут нас к увеличению 
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многообразия.  Когда мы говорим о региональном 

многообразии, региональное многообразие включает 

лингвистическое, культурное многообразие.  Но также 

существует другой аспект многообразия, который связан с 

полом.  Таким образом, если у нас есть региональное и 

культурное многообразие, мы также должны убедиться в 

многообразии полов. 

Должно существовать многообразие, что если -- мы говорим о 

многообразии среди тех, кто любит спагетти, и тех, кто не 

любит спагетти.  Мы заполним много деталей.  Но мы не 

продвинем многообразие.  Мы не расширим многообразие.  

Поэтому нам нужно концентрировать наши усилия в плане 

регионального и полового многообразия. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо большое, Тиджани.  Я думаю, что нам 

нужно быть осторожными и не уходить слишком далеко от 

английского, чтобы мы не провоцировали чрезмерное 

многообразие.  Потому что нам нужно, чтобы это 

многообразие работало, так сказать.  Чтобы мы смогли 

достичь баланса.  Поэтому спасибо большое за ваш 

комментарий. 

Швейцария, пожалуйста. 
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ШВЕЙЦАРИЯ:    Спасибо большое, г-н Председатель.  Мне бы хотелось 

поддержать идеи Тиджани, Леона и Ольги в отношении 

многообразия.  И мне бы хотелось подчеркнуть, что для нас 

это является реальной необходимостью. 

Нам нужно сотрудничать с CCWG по вопросу подотчетности. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:   Спасибо большое. 

Иран. 

 

ИРАН:    Спасибо большое.  Я не буду говорить о многообразии.  Во-

первых, некоторые люди говорят по-испански, некоторые по-

португальски, и это многообразие.  Я буду говорить по-

персидски.  Спасибо большое.  Вы можете перевести?  

Хорошо.  Это еще одна проблема, которая у нас есть. 

У меня нет проблем с многообразием, но если мы не можем 

его осуществить, тогда ему нет применения. 

В CCWG мы не осуществили многообразие.  Среди членов 

группы мы видим Северную Америку, Северную Америку, 

Северную Америку, Северную Америку.  Какое это 

многообразие?  Давайте поговорим о том, что можно 

осуществить. 
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Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо.  Мне кажется, что это поддерживает ту 

точку зрения, которая у нас была.  Вне зависимости от того, 

что мы обещаем, нам нужно это выполнять, а это -- сейчас у 

меня 50 поднятых рук, представляется, что это является 

проблемой. 

У нас Себастиен, затем человек с другой стороны.  Давайте 

делать краткие комментарии, чтобы мы смогли заслушать как 

можно больше голосов. 

Держите руки поднятыми, но постарайтесь их опустить.  Пока 

вы говорите Себастиен. 

 

SEBASTIEN BACHOLLET [СЕБАСТИЕН БАХОЛЛЕТ]:    Спасибо.  Я буду краток и буду говорить 

по-английски для моего коллега из Ирана.  И я понимаю, 

когда он говорит, что он хочет говорить на своем языке, но я 

думаю, что лучше, чтобы у нас было здесь, по крайней мере, 

семь языков, чем один. 

И я не согласен, что у нас нет необходимости рассматривать 

этот вопрос подробно.  Мне бы хотелось рассмотреть один 

пример.  Если мы выберем людей из других регионов, 

которые все ходили в университет США, в чем здесь 
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многообразие?  И хорошо, это может быть сложно 

осуществить, но нам не нужно всегда создавать правила, что 

это обязательно.  Мы также можем доверять людям, группе, 

чтобы они принимали хорошие и разумные решения, когда 

они об этом знают. 

Когда существует выбор между двумя людьми, сегодня 

предпочтение отдается тому, то лучше говорит по-английски, 

потому что это общепринятый язык в данной организации.  Но 

это не означает, что это самый лучший выбор, и это не 

означает, что это самый лучший выбор для многообразия, и 

нам нужно это учесть.  И не страшно, если это будет сложным, 

мы здесь, чтобы решать сложные вопросы. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:   Спасибо большое, Себастиен, за ваш 

комментарий.  Это очень важно, потому что, по существу, нам 

нужно применять эти правила, проявляя уважение, и нам 

необходимо иметь правильный баланс инструментов, нам 

нужно быть достаточно храбрыми, чтобы уважать то, что мы 

сказали и выполнять наши обещания. 

Извините, я не знаю, какую страну вы представляете. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: (неразборчиво).  Это ответ представителю из Ирана, и я буду 

говорить по-французски.  Мы поддерживали культурное 
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многообразие в организации.  Общество Интернета филиала 

ISOC в Квебеке.  У нас есть цели, связанные с культурным 

многообразием, и я из Северной Америки. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]: Человек сзади вас хочет что-то сказать? 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Как вы все знаете, At-Large -- представляет интересы 

отдельного пользователя.  Таким образом, у ALAC, At-Large 

есть особый интерес к многообразию. 

Мне кажется, что ICANN был свидетелем процесса, когда 

NomCom обозначил многообразие своим основополагающим 

принципом для нахождения таких людей, как я, которые 

особенно добавляют к многообразию. 

Мне бы хотелось, чтобы, возможно, Алан прокомментировал 

ситуацию с племенными послами, представителями племени, 

которые придают другой аспект многообразию сообщества. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:  Спасибо.  Алан о племенных послах. 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]:  Мне бы хотелось передать слово Морин.  Морин в 

зале? 
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Морин не в зале. 

Извините. 

 

MAUREEN HILYARD [МОРИН ХИЛЬЯРД]:  Всем здравствуйте.  Племенные послы, на 

самом деле, из NARALO, и ожидалось, что они будут 

участвовать в заседании в Пуэрто-Рико, когда считалось, что 

оно будет там проводиться.  И поскольку они -- они уже были 

выбраны, нас пригласили принять их, как часть команды 

APRALO.  Но это соответствует нашему -- нашему пониманию 

APRALO, как очень многообразной организации.  Поэтому 

включение племенных послов из Северной Америки было 

довольно уместным.  Мы бы пригласили бы -- мы бы 

пригласили бы их в нашу -- в нашу группу, если бы мы могли.  

Но это подчеркивает включение других коренных -- коренных 

групп людей, которые в настоящее время не отвечают 

требованиям, потому что они из -- возможно, например, из 

Тихоокеанского региона, возможно, они представляют 

территории уже развитых наций, поэтому они не отвечают 

критериям обычных членов, как другие страны. 

Да.  Таким образом, они являются особой группой для этого 

конкретного заседания. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо.  И для вашего сведения, со мной также 

связывались представители некоторых племен и -- в той мере, 

в которой GAC является правильной организацией в этом 

плане, мы готовы их поддержать.  И, во-первых, помочь 

людям найти критерии и требования, чтобы стать членом 

различных подучреждений ICANN, какие есть требования, 

чтобы стать членом или наблюдателем GAC, такие вопросы, 

как -- что необходимо, чтобы получить ccTLD, какими являются 

требования, и все другие вопросы, которые я сейчас знаю, что 

есть у племен. 

Поэтому у вас есть наша поддержка.  Не стесняйтесь 

связываться с нами или нашим персоналом поддержки и 

секретариатом по любым имеющимся у вас вопросам. 

Спасибо большое. 

У меня в списке Кения -- нет. Это Комиссия Африканского 

союза, Элис, СК, на настоящий момент.  Спасибо.  И 

Индонезия. 

 

КОМИССИЯ АФРИКАНСКОГО СОЮЗА:   Спасибо, Председатель, и спасибо, ALAC, за эти 

обсуждения. 

Мне бы хотелось подчеркнуть, что группа регионов с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами GAC -- 

кстати, мы пытаемся изменить название, потому что мы 
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считаем, что оно должно быть позитивнее, и мы получили 

очень и очень хорошие предложения от носителей 

английского языка, хотя я бы поприветствовал фразу на 

испанском или французском языке, если говорить о 

многообразии. 

Мы будем -- Это один из планов работы и одна из видов 

деятельности, которые мы планируем продолжать проводить, 

будучи рабочей группой GAC, в плане обеспечения 

определенного уровня многообразия в самом GAC, 

посредством информирования и увеличения числа членов из 

других регионов.  С этой целью мы будем проводить 

совещание на тему, представляющую особый интерес завтра 

и Азиатско-Тихоокеанское совещание сегодня вечером, на 

которых будут подниматься некоторые из этих вопросов.  И 

одним из вопросов, который мы будем задавать, заключается 

в том, какие существуют трудности, чтобы мы смогли начать 

понимать, каким образом к ним подходить, каким образом 

мы можем осуществить, придумать идеи, каким образом мы 

можем осуществить виды деятельности и также решить эти 

трудности при помощи определенных действий. 

Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:   Спасибо. 
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Индонезия. 

 

ИНДОНЕЗИЯ:    Спасибо, Том.  Мне бы хотелось узнать мнение ALAC или 

обсуждение в ALAC относительно многообразия бизнес услуг.  

Я имею в виду в странах, как Индонезия, где у вас 250 

миллионов, 13000 на острове, 500 или приблизительно 

региональных правительств с 500 столицами, они такие 

многообразные.  Много языков.  Но если нужно найти улицу, у 

них нет никакой другой карты, кроме как карта Google.  Все.  

250 миллионов людей это делают. 

Является ли это однородностью, что это происходит?  И что 

(неразборчиво), не только -- карта Google является только 

одной из них.  У нас есть одна торговая площадка (говорит 

название).  Все ею пользуются.  Используя PayPal или еще что-

либо.  Хотите, чтобы у вас были друзья?  Зайдите на FB.  

Хотите узнать, безопасно ли в Джакарте или нет?  Очень 

просто.  Вы получаете эмейл от Международного SOS, мне 

кажется, некоторые из нас.  Это информация.  Они говорят, в 

Джакарте нормально.  Без проблем.  И я сказал моей жене об 

этом, не беспокойся о Джакарте.  Не беспокойся 

(неразборчиво).  Международный SOS сказал мне, что там 

нормально.  Поэтому не беспокойся обо всех этих 

(неразборчиво) новостях и прочее, группе WhatsApp и прочее.  

Международный SOS говорит, что в Джакарте нормально. 
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Что ALAC думает по поводу такого рода однородности, а не 

многообразия?  Благодарю. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:   Спасибо.  Франция. 

 

ФРАНЦИЯ:      Спасибо, Председатель. Я буду говорить по-французски.. 

Многообразие является чрезвычайно важной темой для 

Франции, GAC и ALAC.  Многообразие связано с регионами, а 

также с полом, культурой, языком, возрастом, опытом.  При 

рассмотрении многообразия следует учитывать все эти 

критерии. 

LACNIC опубликовал полное исследование в прошлом мае или 

июне, в котором говорится, что англосаксы представлены в 

ICANN гораздо большим числом делегатов.  И во время 

разных обсуждений о Рабочем потоке 2, было предложение в 

ICANN установить офис по многообразию, который был бы 

ответственным за продвижение многообразия в ICANN, а не 

только на уровне Правления.  Это проект, который мы также 

поддерживаем в CCWG, и мы надеемся, что сообщество также 

мобилизуется относительно этого вопроса, чтобы достичь 

успеха. 
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Многообразие является обязательным условием того, чтобы 

ICANN был законным и эффективным.  Это мнение Франции.  

Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:  Спасибо.  Слово Канаде. 

 

КАНАДА:    ... предыдущие комментарии по этой теме.  Мы 

подтверждаем, что насколько это возможно, нам следует 

избегать обременительных решений или слишком сложных 

метрик.  Важно, однако, убедиться, чтобы во время 

определения и увеличения многообразия в ICANN мы 

непреднамеренно не ограничивали участие или продвигали 

исключение.  С нашей точки зрения, было бы полезным 

концентрироваться на практичных и инновационных 

подходах, которые содействуют принципу включения, чтобы 

больше лиц разного происхождения, опыта и географического 

региона могли бы принять значимое участие без 

значительных барьеров, и их идеи и взгляды могут считаться 

частью процесса модели с участием многих заинтересованных 

сторон ICANN.  

Спасибо. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:   Спасибо, Канада.   

СК.  

 

СОЕДИНЕННОЕ КОРОЛЕВСТВО: Да.  Спасибо, Томас.   

Пару моментов.  IGF принял большие усилия, чтобы вовлечь 

молодежь в мероприятия Форума по управлению 

интернетом.  Мне интересно узнать, если ALAC 

предпринимает, какие-либо конкретные действия, чтобы 

вовлечь молодых людей.  Это важный аспект многообразия в 

плане пользователей и так далее. 

Безусловно -- также IGF также задействовал удаленные сети с 

центральной станцией, чтобы привлечь людей из всех 

регионов к участию в совещаниях и дискуссиях IGF.  Людей, 

которые -- как вы знаете, не могут попасть на заседания в 

связи с затратами или по другим причинам. 

Мне интересно, если ALAC также учел, каким образом 

удаленное участие может быть больше использовано на 

физических заседаниях таких, как заседания ICANN здесь и по 

всему миру? 

Таким образом, два вопроса относительно молодежи и 

удаленного участия, чтобы максимальным образом увеличить 

многообразие активного участия.  Это является реальной 
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трудностью для всех нас.  Обеспечение активного участия всех 

регионов и всех сообществ. 

Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:   Спасибо.  Возможно, краткий ответ от ALAC по 

этим вопросам. 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]:  Пару комментариев.  Что касается молодежи, мы, 

безусловно, делаем все возможное, чтобы взаимодействовать 

с программой предоставления стипендий, программой 

следующего поколения.  И в тех местах, где это уместно мы 

проводим информирование, посещаем университеты.  У нас 

были очень успешные совещания, когда мы собирали людей, 

говорили с ними.  Поэтому насколько мы это можем, мы, 

безусловно, это делаем. 

У нас также есть некоторые ALS, члены которых моложе, чем в 

других ALS. 

В плане удаленного участия ALAC, возможно -- и я не скажу, 

что мы уникальны.  Каждый раз, когда я это говорю, мне 

говорят, что я не прав.  Но большинство людей, которые 

участвуют в ICANN в структуре At-Large никогда не приезжают 

на заседание ICANN.  Таким образом, мы, безусловно, делаем 
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много в плане удаленного участия, и я думаю, что нам нужно 

это улучшать в плане удаленных станций и других способов 

взаимодействия между людьми. 

То, что мы сделали на сегодняшний день немного 

разочаровывает.  Изредка мы смотрим на кого-либо на экране 

из удаленного расположения.  Почти всегда не работает либо 

звук, либо видео, и мы не можем понять, что они говорят в 

связи с плохой связью.  Если это самое лучшее, что мы можем 

сделать, то это грустно.  Поэтому я надеюсь, что мы будем 

искать новые способы, чтобы это осуществить. 

У меня есть один быстрый комментарий на комментарий, 

который не был сказан по-персидски.  Это реальная 

трудность, с которой мы сталкиваемся.  В ICANN мы говорим о 

многообразии, мы хотим многообразия, но мы также говорим 

о принципе «снизу-вверх».  Поэтому если посмотреть на -- 

один из CCWG, да, возможно, у нас было слишком много 

представителей из Северной Америки.  И, безусловно, с точки 

зрения канадца, слишком много людей из Соединенных 

Штатов.  Но в тоже время эти люди были назначены своими 

организациями, и мы ценим принцип «снизу-вверх», когда вы 

говорите, кого вы хотите видеть в группе.  И сложно в 

настоящий момент это балансировать. 



ХАЙДАРАБАД - Заседание GAC с ALAC                                                                 RU 

 

Страница 31 из 43   

   

Поэтому -- у меня нет ответа.  Это очень сложная проблема, 

которая у нас есть, и каким-то образом нам придется ее 

балансировать. 

Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:  Спасибо.  У меня есть элементы ответа, который 

вы продвигаете или поддерживаете или оба, организации, 

чтобы осуществить минимальное многообразие.  И если нет 

достаточно людей из конкретного региона, потому что вы не 

можете их найти, тогда, безусловно, нужно предпринимать 

усилия, чтобы увеличить возможности и устранить другие 

барьеры.  Но я думаю, что нам всем следует попытаться и 

увеличить многообразие на всех уровнях организации и среди 

всех групп интересов организации. 

Потом модель принципа «снизу-вверх» будет, давайте так 

скажем, более представительной всех интересов и всех людей 

в мире. 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]: Мне кажется, что реальной трудностью для ICANN, 

как группы, это убедиться, что люди, которые принимают 

участие гораздо более многообразны и не сконцентрированы 

в одной области. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]: Холли. 

 

HOLLY RAICHE [ХОЛЛИ РАЙШЕ]:  Очень кратко, до этого совещания я была на 

совещании, где было 20 очень молодых людей разного 

происхождения, все из которых получали инструкции, 

высказывали свои мнения и участвовали в обсуждении.  

Проходило четыре совещания, во время которых они изучали 

ICANN и его политики.  И в зале было очень много молодых 

людей. 

Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:  Спасибо.  Я думаю, что нам нужно здесь 

остановиться с этим пунктом повестки, несмотря на то, что он 

очень важный.  И мы можем говорить до бесконечности. И мы 

будем продолжать обсуждение на различных форумах, в 

частности обсуждения в рабочем потоке 2.  Но нам не следует 

ограничивать эти обсуждения Рабочим потоком 2, но 

использовать все существующие возможности.   

У нас в повестке осталось два пункта.  И у нас осталось не так 

много времени, хотя мы можем задержаться немного на 

перерыв.   



ХАЙДАРАБАД - Заседание GAC с ALAC                                                                 RU 

 

Страница 33 из 43   

   

Я предлагаю, чтобы Сандра, Сандра Хоферихтер, чтобы вы 

сделали свою презентацию сейчас, чтобы мы знали, сколько 

времени у нас осталось.  Потому что она будет краткой. И 

затем мы -- об академической вводной программе.  А затем 

мы воспользуемся оставшимися 5-10 минутами, чтобы 

обсудить реализацию нового устава, если вы не возражаете, 

Сандра.  Хорошо.  Пожалуйста, говорите.  Спасибо. 

Обычно они отключены до того, как вы начнете говорить, 

поэтому это может занять секунду. 

 

SANDRA HOFERICHTER [САНДРА ХОФЕРИХТЕР]: Здравствуйте, теперь работает.  Спасибо, 

Томас.  Меня зовут Сандра Хоферихтер, и я являюсь 

председателем академической рабочей группы, которая, как 

некоторым из вас известно из программы лидеров, 

существует с 2013 года.  У нас уже было три подряд.  Мы не 

могли бы вернуться к общему слайду, пожалуйста.  У нас было 

три подряд.  И сейчас мы организуем четвертую программу 

лидеров на следующем заседании в Копенгагене.  Эта 

программа предназначена для текущих и будущих лидеров.  

Таким образом, любой член GAC отвечает критериям подачи 

заявки на эту программу.  Это программа, во время которой 

вы изучаете организационные навыки, а также у вас будут 

великолепные возможности нетворкинга, когда мы посетим 

школу cooking.  Но мы посещаем не только школу cooking.  
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Самый большой плюс, что вы сможете встретиться с членами 

и лидерами других сообществ.  До настоящего времени это 

было большим открытием для всех участников.  Из вашего 

сообщества был Гутиеррез, вы там были.  Я извиняюсь.  Я не 

помню имена всех.  Ванавит.  У нас была Элис Мунья и Ана 

Нивз и многие другие.  Я смогу назвать вам больше имен. 

Вы можете спросить у них, какой опыт они получили.  Нам бы 

хотелось, чтобы вы договорились, кто из вашего сообщества 

будет участвовать.  Потому что наша группа не будет 

принимать решение или выбирать того, кто будет участвовать.  

У GAC есть три места.  Если вы нажмете на программу 

лидеров, пожалуйста. 

Регистрация уже открыта.  Она в конце этой страницы.  Мне 

кажется, что нам нужно увеличить масштаб. 

Здесь вы можете более детально узнать о программе и также 

получить впечатление о прошедшей.  Если вы прокрутите вниз 

страницы, там вы увидите формы регистрации.  Там вы 

можете подать заявку или зарегистрироваться.  И, 

пожалуйста, выберите в своем сообществе, кого вы 

отправляете.   

Затем, если вы вернетесь к общей странице и перейдете к 

новой программе, которую мы недавно создали, это 

программа обучения навыкам.  На самом деле, она была 

результатом программы лидерства, что от тех, кто является 
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председателями на заседаниях ICANN часто требуют быть 

наиболее эффективными.  Поэтому мы решили вместе с 

профессиональными координаторами установить эту 

программу.  Она не создаст дополнительной работы для 

председателя.  Но она предназначена только для 

председателей -- председателей группы, председателей групп 

заинтересованных сторон или председателей рабочей группы. 

И за ними будут наблюдать во время конференц-звонка или 

личной встречи, они получат отзыв о своей работе и потом у 

них будет еще одна возможность поделиться своими 

знаниями и посмотреть, если они приняли отзыв во внимание.  

И это также начнется в декабре.  Потенциально это будет 

продолжающейся программой.  Поэтому если у вас есть 

множество кандидатов на эту программу, предлагаю вам 

занести их всех в список.  И мы проинформируем тех, кто 

проявил интерес, относительно времени начала программы и 

дальнейших шагах.  Также здесь форма регистрации в конце 

страницы, и обе программы уже открыты.   

Для первой программы, программы лидерства, знайте, что 

вам потребуется поддержка в плане проезда.  Эта программа 

не покрывает дополнительные расходы на проезд.  Но она 

покрывает дополнительные затраты на отель.  Она проходит 

за три дня до заседания ICANN в Копенгагене.  Таким образом, 

в среду, четверг, пятницу до заседания ICANN.  Также у вас 
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будет питание.  Мне кажется, что вы также получите 

стипендию, и затраты на отель покрываются.   

Если есть вопросы -- учитывая короткие временные рамки -- 

вопрос от Ольги. 

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]:   Спасибо, Сандра.  Очень интересно.  Мне бы хотелось 

знать, помимо тех мест, которые отведены для GAC, будут ли 

некоторые из нас в GAC участвовать в подготовке программы 

и ее корректировки -- или она будет управляться только ALAC? 

 

SANDRA HOFERICHTER [САНДРА ХОФЕРИХТЕР]:  Она совсем не управляется ALAC.  Это 

сквозные усилия сообщества.  Я свяжусь с теми, кто 

участвовал в программе лидерства в прошлом, потому что они 

уже знакомы с этой концепцией.  У нас уже есть несколько 

бывших участников программы лидерства, которые 

согласились быть общественным координатором.  И я свяжусь 

и поговорю с выпускниками -- давайте назовем это списком 

выпускников.  Есть еще вопросы?  

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]: Спасибо большое, Сандра.  Мне кажется, что это 

очень полезный инструмент, который вы помогли ICANN 

предложить. 
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Я знаю нескольких людей в GAC, которые участвовали в 

программе лидерства, некоторые из них были заместителями 

председателя.  Поэтому спасибо большое.   

На этом нам нужно перейти к последнему пункту, а именно 

краткому обмену мнениями относительно реализации устава.   

Как вы, возможно, знаете, коллеги из ALAC, GAC усердно 

работает над тем, чтобы овладеть эффектами нового устава и 

того эффекта, который он имеет на нашу работу, наши 

структуры и правила или операционные принципы и так 

далее.   

Насколько мы понимаем, вы немного больше нас 

продвинулись в этом вопросе так, как мне кажется, что вы 

разработали некоторые структуры и механизмы для участия в 

правомочном сообществе, например.  Поэтому нам было бы 

очень интересно узнать от вас, как вы это сделали, каким 

образом вы перешли к этим обсуждениям, какие вопросы 

были критичными, противоречивыми и так далее.   

Поэтому нам бы хотелось узнать ваши размышления по этому 

пункту повестки.  Спасибо. 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]: ALAC установил правила, которые нам необходимы, 

чтобы участвовать в правомочном сообществе.  Мы решили 

занять очень минималистскую позицию.  По существу, мы 
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используем наши стандартные процедуры обсуждения и 

голосования.  И мы не устанавливали каких-либо особых 

правил, связанных с каждым полномочием.  Мы установили 

порог, что нам необходимо встретиться, чтобы принять какое-

либо решение действовать.  И это довольно высокий порог по 

нашим стандартам. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ДОКЛАДЧИК: Какой? 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]:  Две трети всего ALAC.  Обычно мы голосуем -- 

обычно мы принимаем решения при согласии, поэтому почти 

все.  Если мы голосуем официально, то в большинстве 

голосований принимает участие более 50%.  Для нескольких 

голосов это квалифицированное большинство голосов, две 

трети голосующих является требованием в отношении 

кворума.  В данном случае это должно быть две трети всего 

ALAC.  Если мы будем принимать серьезное решение, ALAC 

должен нас поддержать. 

В целом -- я перевернул страницу, пока готовился.  Одну 

секунду -- все правила, которые мы установили, занимают 

приблизительно 60% одной страницы.  Половина из них - это 

определения или требования к переходу.  Поэтому у нас 

очень мало текста относительно адаптации наших текущих 
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процессов.  Мы не предполагаем, что будем пользоваться 

этими полномочиями очень часто.  Создавать огромный 

детальный процесс применения полномочий, которые, 

возможно, мы не будем использовать, а если и будем, 

возможно, мы не посчитаем детали, которые мы написали в 

2016 году, уместными, мы предпочитаем простоту.  

Возможно, в будущем у нас будет достаточно свободного 

времени, чтобы сделать это более комплексно.  Но пока так.  Я 

буду рад поделиться с любым из вас тем, что у нас есть, чтобы 

у вас был пример того, что мы делаем.  Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:  Спасибо.  Если это совещание записывается, мне 

бы хотелось получить последние две минуты в формате MP3, 

чтобы я мог их проигрывать при обсуждении вопроса с GAC, 

когда люди теряются в деталях деталь.  Мне бы хотелось 

проигрывать последние две минуты заявления Алан. 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]: Я расцениваю это, как комплимент. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:  Спасибо.  Мы не говорим -- я бы не назвал это 

незамысловатым или любым другим словом, которое вы 

используете.  Я бы назвал это прагматичным и рассматривать 

это на, по крайней мере, нижнем уровне обсуждения, 
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механизм ALAC.  И безусловно, я полагаю, что если какой-то 

вопрос был перенесен на конечный шаг этой цепочки диалога, 

и это решение бы потребовалось, вы бы восприняли его очень 

серьезно и обсудили бы это.  Мне бы хотелось -- 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]: Могу я добавить один момент? 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]: Безусловно. 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]: Всего один комментарий.  Кто-то во время 

предыдущих обсуждений -- мы это обсуждали с рядом групп.  

Кто-то задал вопрос, каким образом вы будете справляться с 

очень сжатыми сроками и временными рамками, которые 

требуются от процесса принятия решения?  Потому что иногда 

ответ да/нет нужно сказать в течение 14 дней или что-то 

подобное.  И наш ответ такой, что нам будет сложно, но у нас 

уже есть установленные процессы, когда мы можем работать 

между собраниями.  Мы можем голосовать электронным 

образом.  Каким-нибудь образом мы разберемся.   

Для групп, в которых процессы принятия решения более 

сложные, это будет гораздо более затруднительно.  И мы это 

понимаем.  Возможно, нам повезло. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:   Спасибо.  Есть ли комментарии со стороны GAC 

относительно того, что мы сейчас слышали?  И, пожалуйста, 

будьте кратки.  Спасибо.  Одна минута на комментарий.  

Спасибо.  Иран. 

 

ИРАН:  Спасибо.  Мы благодарны ALAC за то, что они поделились с 

нами своими взглядами относительно этого.  Это очень нам 

полезно.  Но до этого, мне кажется, что каждому SO и AC, по 

крайней мере, GAC, нужно прочитать устав и посмотреть, как 

там написано.  Мы это обсуждали. И мы сказали, кто может 

предоставить петицию?  Это указано в уставе.  Любое лицо.  

Но мы это обсудили.  Некоторые говорят только 

правительство.  Некоторые говорят наблюдатель.  Это 

означает, что наше знание этого буклета очень поверхностное.  

Нам нужно его увеличить.  Для всего зала.  Некоторые 

говорят, давайте -- без большинства голосов.  Согласия.  Это 

неправильно.  Говорится, что любая заинтересованная 

сторона.  Однако, когда в уставе говорится, что любая 

заинтересованная сторона может пойти на форум, кто-то 

отметил, что чтобы GAC пойти на форум, нам нужно прийти к 

согласию, что без нашего знания этого не достаточно.  Нам 

нужно это прочитать до того, как переходить к чему-либо 

другому.  Спасибо. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]: Спасибо, Иран.  Еще один комментарий или 

вопрос.  СК. 

 

СОЕДИНЕННОЕ КОРОЛЕВСТВО: Спасибо, Томас. Очень кратко, общественный форум 

является ключевым шагом.  Это возможность определить, есть 

ли способ найти решение.  Есть ли у ALAC -- есть ли у ALAC 

мнение относительно того, как подойти к стадии 

общественного форума?  Спасибо. 

 

ALAN GREENBERG [АЛАН ГРИНБЕРГ]: Простым ответом будет нет. Мы это не обсуждали.  

Но у нас есть хорошо установленные процедуры, чтобы 

определить человека, который будет выступать от нашего 

имени в такой группе.  И если бы нам пришлось участвовать, 

мы бы -- мне кажется, что мы бы смогли это сделать.  В целом, 

председатель был назначен -- председатель или 

уполномоченное лицо председателя было назначено в 

качестве представителя в управление правомочного 

сообщества.  Но любое действие, которое мы предпринимаем 

на общественном форуме, например, если мы отстраним 

директора, тогда нам потребуется назначить одного или 

больше людей, чтобы они говорили от нашего лица на этих 

форумах.  И у нас уже есть ряд процессов, чтобы осуществлять 
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-- какой из -- то работает, то не работает.  Какой из них 

конкретно мы будем использовать, я не уверен.  Но я думаю, 

что мы бы приняли решение очень быстро. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:   Спасибо.  Я думаю, что это было очень 

интересное, короткое, но интересное совещание.  Мне 

кажется, что нам следует закончить, чтобы у нас было 5 минут 

на кофе или перерыв.  Потому что, например, двоим из нас 

нужно присутствовать на совещании на тему, 

представляющую особый интерес, где мы принимаем участие.  

Поэтому наслаждайтесь своим кофе-брейком.  Спасибо 

большое за очень полезный обмен мнениями.  И давайте 

продолжим диалог по всем вопросам, которые мы сегодня 

начали.  Спасибо. 

 

 

 

[ Кофе-брейк ] 


